
“ SENZA IL FATTORE 
COAGULANTE, NON 

POTREI LAUREARMI IN 
GIURISPRUDENZA O 

DIVENTARE AVVOCATO. 
PRIMA, LE MIE GINOCCHIA 

ERANO DANNEGGIATE 
E CAMMINARE ERA 

PROBLEMATICO. MA CON IL 
FATTORE, POSSO CONDURRE 

UNA VITA NORMALE. ”
Antony, affetto da emofilia

Making the difference with plasma proteins.
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